

10月4日(金)

ドココキノコ その1

園庭の環境も、すっかり秋めいてきましたね

こどもたちの興味にも、
バナナ(南国/夏)から きのコ(秋)へと
少しずつ変化が見られています

9/30(月)の出来事

保育室の絵本棚に、 新たに「きのこコーナー」が できました



きのこのえほんだ！
これは、たまごだけ

きのこがだいすき
きのこ博士のTくん

あ！ここに
きのこあった！！

きのこの絵本を
読んで楽しみ、

そこから、YくんとHちゃんは
「きのこ探し」も
はじまりましたよ



どくきのこかな..
ずかんでしらべよ！

見つけたきのこが
なんという名前なのか、
図鑑で調べる姿も...



そして、今朝のミーティングにて..

ほら！ほいくえんにも
きのこあるんだよ！

このまえ、ぼくと
Hちゃんで見つけたの



みせてー！

きのこの絵本をみんなで読んで楽しんだあと、

Yくんが30日に見つけたきのこを
クラスの仲間たちに見せてくれました

ほいくえんそのとの
あっちのほうにあるよ！
あとでおしえてあげる

どこに
あったの？



Yくんはどこできのこを見つけたのかな？教えて！

Yくんの教えてくれた場所に行く
木製の屋台につけている きのを発見..！

みんなー！
ここにあるよ！



きのこ
とれたー！



これは
なんていう
きのこ？



んー..
ちやいろいから
これかな..？

きのこってたくさん種類があるんだね 図鑑で調べるうちに、 こんなきのこも見つけたよ！

いぐち
きのこ

これは？



ほんとだ！
はじめてでしたよ！

いぐちきのこ！

さちえさーん！
おなじなまえの
きのこあったよ！

いぐち
園長 井口さちえさんと

同じ名前の
きのこもあったよ



きのこって おもしろいかも！

こどもたちの興味の幅も ぐんぐん広がっています